



# さくら

## 2016 新春

発行  
社会福祉法人 東桜会  
第50号  
〒420-0962  
静岡市葵区東 527 番地の1  
TEL 054(247)8739  
FAX 054(247)8640



# 新年明けまして

# おめでとうございます

## 麻機園のお正月

元旦、さくらの広場で『新春の集い』を行いました。園長の新年の挨拶で、参加者全員でお屠蘇を頂き新年を祝いました。その後、職員の羽根つき披露と入所者の福笑いを行いました。羽根つきは、職員お手製の大きな羽子板で紙風船を打ち合い、20回も続き拍手が沸き上がりました。福笑いは、目隠しをせずに行いホワイトボードにバラバラに貼られた顔のパーツを一生懸命考えながら並べたいへん個性的な福笑いを完成させていました。普段車椅子に乗って過ごしている入所者の方も職員が身体を支えると立ったまま真剣に取り組み、周りからたくさんの“頑張れ”という声援が飛び交い賑やかで楽しい福笑いとなりました。

1月2日は書き初めを行いました。いくつかあるお手本の中から好きなお手本を選び、自分が納得するまで何枚も書いた方や、「私は下手だからな～」と言いながら書き始めると「こんなもんかなあ」と出来栄えに満足していた方など様々でした。

作品は各階の廊下に掲示してありますので、御来園の際はぜひご覧ください。



今年、麻機園では園内の3階廊下の一角に神社を作り、入所者の方全員がお詣りをできるようにしました。元旦から4日までに全員がお詣りをしました。神社は7日までいつでもお詣りができるようになっており、朝になるとお詣りしてくるよと向かう方もいらっしゃいました。それぞれが、自分や御家族の健康をお祈りしたようです。「美味しい物を食べたいよ」と言った方もいらっしゃいました。

元旦から3日まで正月の音楽を流し職員が着物を着て、昼食はお雑煮とおせちを食べて頂きました。

入所者の皆様が、今年一年健康で元気に過ごせますように、来年もまたお正月が迎えられますようにお祈りしています。

麻機園 寮母 赤堀倫宏



# ケアハウス「桜花」便り～つづやき～

## 「申年でござる。」

元旦の食堂、「明けましておめでとうございます」の挨拶で桜花でも新年を迎えました。

毎年、玄関から入って正面にお花と鏡もちと新年のご挨拶がお目見えします。今年は干支の「申年」のちぎり絵を飾らせて頂きました。この作品は入居者さまと職員の合作です。新年に飾ろうと少しずつ作っていましたが、年末になり新年に間に合わせようと後半は大慌てになってしまいました。「申」という字の中にお猿さんが手を取り合っているかわいい作品となりました。

今年も皆さまによいご猿（えん）がありますように。

ケアハウス桜花 生活相談員 佐藤勝洋



## デイサービス通信

～我らの人生これからだ～

### 絵手紙を始めました！

11月よりシニアサポーターの滝かほるさんに来ていただき、絵手紙を教わっています。

初回は、落ち葉を描きました。一つ一つ色や形が違う落ち葉。描きたい葉を選び、よく見ながら、墨で輪郭を描いていきます。やり直しが出来ない墨で描くので、皆さん緊張されながらも、思い切りよく輪郭や葉脈を描いていました。次は色付けです。絵の具で薄い色から色を重ねていき、個性あふれる作品が出来上がります。

先生のアドバイスを受けながら、おしゃべりをしながら、次々と作品が出来上がり、毎回あっという間に時間が経ってしまいます。



デイサービスでは、手芸等を教えて頂けるボランティアの方を募集しています。

一緒に楽しい時間を過ごしてみませんか？お電話お待ちしております。

麻機園デイサービス 生活相談員 望月昭子

## 新人職員紹介



昨年の10月16日からケアハウス桜花の寮母としてお世話になっております。

介護の仕事は初めてなので、戸惑いばかりで失敗も多く落ち込んでしまいましたが、単細胞なので「ありがとう」と言われると元気になります。

様々な情報から先を読んで判断する事が大事だと教えてもらいました。これから、たくさんの経験を積んで早く一人前になれるよう頑張ります。

ケアハウス桜花 寮母 森 博美



昨年からは麻機園寮母としてお世話になっております。介護施設での仕事は初めてですので皆さんに色々教えて頂き働いています。入所者の皆さんと明るく楽しく朗らかに接していけるような寮母になりたいです。よろしくお願い致します。

麻機園 寮母 草ヶ谷みつよ